
社会教育委員会議４月定例会会議録 

平成２６年４月１５日 

２ ０ ３ 会 議 室 

午 後 ７ 時 ０ ０ 分 ～  

出席者 委 員 ９名 

                            事務局 ３名 

開会に先立ち異動者のあいさつ  

１ 開  会 

 【議 長】 来月は青梅大祭、新緑祭がある。ぜひ足を運んでほしい。 

 

２ 報告事項 

（１）人事異動について               （報告資料 １） 

【事務局】 資料にもとづき説明。 

       新担当からあいさつ。 

 

（２）平成２５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第２回理事会会議録

及び第５回役員会会議要点録について     （報告資料 ２、３）  

【事務局】 資料にもとづき説明。  

 

（３）平成２５年度社会教育委員会議議案事項など記録  （報告資料 ４） 

 【事務局】 資料にもとづき説明。 

 

（４）青梅市社会教育委員会議３月定例会会議録について（報告資料 ５） 

【事務局】 資料にもとづき説明。 

 

（５）第五次青梅市生涯学習推進計画について（別冊資料） 

【事務局】 資料にもとづき説明。 

【委 員】 前回の素案から何か変更はあったのか。 

【事務局】 全体的にボリュームがあったので第６章の部分を中心に整理し 

た。 

 

（６）平成２６年度社会教育課関係事業予定表 

（報告資料 ６－１、６－２） 

【事務局】 資料にもとづき説明。 

【議 長】 何か新規の事業はあるか。 

【事務局】 高齢者連続講座を１講座、女性対象講座を１講座増やした。 

  

（７）平成２６年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会総会について 

ア 日 時 平成２６年４月１９日（土） 午後２時 



イ 場 所 羽村市生涯学習センターゆとろぎ  

ウ 出席予定者 議長、委員７名、 

随行 事務局１名 

 【事務局】 資料にもとづき説明。 

 

（８）生涯学習フェスティバル～釜の淵新緑祭 2014～の開催について 

 （報告資料 ７） 

【事務局】 資料にもとづき説明。 

 【議 長】 今年度はカヌーはやるのか。 

【事務局】 実施する。また、ゆりーと、アンパンマン、おーちゃん、競艇 

の着ぐるみを予定している。 

【議 長】 競艇の着ぐるみはどんなキャラクターか。 

【事務局】 カワセミをモチーフにしたキャラクターである。 

【委 員】 オウメンジャーは今年は難しいと聞いた。 

【委 員】 中に入る学生がいないため難しい。 

【委 員】 風船の配布も難しいのか。 

【事務局】 風船については前向きに検討している。 

【議 長】 ほかに前回の反省会で出た意見はあるか。 

【事務局】 飲食の販売について意見が出た。こちらでも検討したが、難し 

いと判断した。 

【委 員】 飲食の販売については毎回要望が出ている。 

【委 員】 飲料水の自動販売機の場所を示した地図があったほうが良い。 

【議 長】 競艇の着ぐるみについてはどうするか。 

【委 員】 青梅の鳥は鶯。 

【議 長】 新緑祭として出すのは検討した方が良い。 

【委 員】 産業観光祭で出てみてはどうか。 

【事務局】 担当部署に提案してみる。 

【委 員】 バスの帰りの時刻を気にしている来場者がいた。 

【事務局】 時刻表を掲示するなど検討している。 

 

２ 協議事項 

平成２６年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１ブロック研修会に

ついて                     （協議資料 １） 

【事務局】 資料にもとづき説明。 

【議 長】 前回事例発表として、青年会議所の事業「永山江戸村」、市民 

会議講座「作業療法体験」の案が出た。 

【委 員】 統一テーマに沿った方が良い。 

【委 員】 時間はどのくらいあるのか。 

【議 長】 およそ１時間である。後半グループ討論・情報交換というのが 

最近の傾向である。 



【委 員】 前回は７年前新緑祭と綱引き大会の２本立てで発表した。 

【委 員】 １本３０分は長い。 

【委 員】 地域と学校が連携して街を活性化しているものが良い。明星大 

学と連携して行っている事業はどうか。 

【委 員】 毎年行っているアートプログラムという事業がある。 

【委 員】 事例発表の際、多摩リハの協力は得られるのか。 

【事務局】 現在打診をかけているところである。 

【委 員】 紙すき体験は幼稚園でも行ったが、とても良い体験であった。 

【委 員】 新緑祭では絵手紙教室を行った。 

【議 長】 各部屋をブースにして事業の説明をそれぞれ何人かで行い、参 

加者は自由に見学というのはどうか。 

【委 員】 最初にシンポジウムをやってもよい。 

【議 長】 時間配分については自由なので多少短くなってもよい。 

【委 員】 会議室は全部使えるのか。 

【事務局】 全て押さえてある。 

【委 員】 話を聞くだけではなく、グループワークを加えてはどうか。 

【委 員】 調布市は芝居を行った。 

【委 員】 最後にシンポジウムを行いまとめても良い。 

【議 長】 奥多摩は基調講演で地域の活動について発表した。瑞穂町はダ 

 ンスのアトラクションを行った。 

【委 員】 ポスター発表でも良い。 

【委 員】 ポスター発表であれば５つくらい事例があっても良い。 

【委 員】 放課後子ども教室でユニークな事例はないか。 

【委 員】 地域のボランティアの方々によって内容が変わる。ボランティ 

アが足りていない状況ユニークさが出るところまできていない。 

【議 長】 定例会以外で話し合いの場をもつ必要がある。統一テーマに必 

ず沿うような形でなくても案を考えてほしい。 

【委 員】 青年会議所がこういった形で入ってくるのは新しい。 

【議 長】 今後事業は予定しているのか。 

【委 員】 北海道に行って酪農体験などを予定している。 

【議 長】 事例発表の中身・手法をどうするか、情報交換会などを予定す 

るかなどを今後具体的に決めていきたい。 

【委 員】 次回の会議までにテーマ・進行表などをまとめたたたき台を用 

意してほしい。 

【事務局】 事務局で作成する。 

 

３ その他 

 【事務局】 配布資料の説明。 

 

次回定例会 ５月２０日（火） 


